

全国は一つ、戦争法案、絶対に廃案させよう！

吹田民主商工会

いんぷおめ〜しよん

吹田市川園町20-1
TEL (06) 63883-2211
FAX (06) 63882-8160
<http://www.suita-minsyou.com>
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の
昼2時・夜7時
なんでも相談会

8月30日、戦争法案ノ一全国100万人行動に呼応して、吹田民主商工会は自動車パレードを行いました。自動車10台、参加者18名で吹田市内を2コースに分かれてパレードしました。スポットは5箇所で行い、市民にアピールしました。この日は、国会議事堂前で12万人が抗議行動をするなど、まさに全国が一つになり、戦争法案の廃案に向け燃え上がりました。

参加者の感想を紹介します。
岡崎闘争本部長

2つの隊列になったが、市民の目にふれて大いに関心をよんだと思います。天候ももってくれ、みんなが安全に帰ってきてよかったです。お疲れさまでした。これからもがんばりましょう。
村岡さん（北支部）

ビラの受け取りはあまりよくありませんでしたが、自動車はよくみていましたよ。
坪井さん（片山支部）

初めての参加でした。信号待ちの車が何事かと思えていましたね。
村山さん（江坂東支部）

関西スーパー前でのビラの受け取りは少なかったが、スーパーサクラの前ではよくビラを取っていました。



嶋崎さん（あい川支部）

日曜日にしては人が少なかったように思えます。注目していたのでやってよかったと思います。

福山さん（山田支部）

今日は全国で動いているんでしょう。仕事を休んで参加しましたが、参加することに意義があると思えました。

村上さん（中央支部）

昭和町や豊津で道行く人が手を振っていました。ほとんどの人が見ていたので、やったかいいがありました。

田原さん（片山支部）

5台ずつでちょうど良かった。注目されたと思います。

桑島さん（中央支部）

ポスターが剥がれそうになったが、よく目立ったんじゃないですか。

塚本さん（吹南支部）

自動車を止める場所を探すのが難しかったです。すれ違う自動車がよくみていました。やった値打ちがありました。

山崎局長

関西スーパーの前でスポット宣伝をしていたら、金髪のお兄ちゃんにきていました。関心が高くなっていますね。
工藤会長

給油所のアルバイトの子が、この法律が決まったらばくらが戦争に行かなあかんのやると言っていました。何とか署名を集めて戦争法案を阻止したいですね。



お買い物は地元の市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とともに！